



Regierungsratsbeschluss vom 27. Juni 2023

Konferenz der Kantonalen Justiz- und Polizeidirektorinnen und -direktoren (KKJPD); Vereinbarung zwischen Bund und Kantonen über die Harmonisierung der Informatik in der Strafjustiz (VHIS); Vernehmlassung

P230529

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Entwurf zu einer Vernehmlassungsantwort an die Konferenz der Kantonalen Justiz- und Polizeidirektorinnen und -direktoren (KKJPD).

Begründung

Der Regierungsrat hat sich zur Vereinbarung zwischen dem Bund und den Kantonen über die Harmonisierung der Informatik in der Strafjustiz (VHIS) vernehmen lassen. Die Vereinbarung regelt die Zusammenarbeit zwischen den Kantonen und den beteiligten Bundesstellen im Bereich der Informatik in der Strafjustiz. Der Regierungsrat begrüsst den Vereinbarungsentwurf, der einen weiteren Schritt auf dem Weg zur Digitalisierung der Justiz in der Schweiz darstellt, und regt gleichzeitig an, die Zuständigkeiten zur Bearbeitung der entsprechenden Prozesse und IT Systeme durch HIS und PTI sorgfältig zu klären.

